

Latour . . . mit dem, der Ihnen so oft Blumen schickt.“

„Ach ja, den ich angeblich heiraten soll, bis ich mich zur Scheidung entschlossen haben werde.

Madame de Lerne schwieg. Marie löste die kunstvolle Frisur, nahm das Perlendiadem ab, bürstete die Locken, knöpfte das Kleid auf und warf ihrer Herrin einen Spitzenschlafrock um. Nur die Schönheitspflasterchen und die Schminke waren noch übrig.

Die wollte Madame de Lerne selbst entfernen.

„Ich fürchte sehr,“ sagte Marie, „daß Herr de Latourein alter Junggeselle werden wird. Und auch Herr de



Marie löste die kunstvolle Frisur, nahm das Perlendiadem ab, bürstete die Locken, knöpfte das Kleid auf . . .